

# DRESDNER JURISTISCHE GESELLSCHAFT

Liebe Mitglieder,  
sehr geehrte Damen und Herren,

zur ersten Veranstaltung der Dresdner Juristischen Gesellschaft im neuen Jahr möchte ich Sie auf diesem Wege herzlich einladen. Wir treffen uns am

**Dienstag, den 24.01.2012, 18:30 Uhr,**

im Fritz-Löffler-Saal des Kulturrathauses Dresden,  
Königstraße 15, 01097 Dresden.

Das Thema unserer Veranstaltung lautet:

**„IT-Erneuerung in der sächsischen Justiz – Sachstand und Perspektiven in Gerichtsbarkeit und Anwaltschaft“**

Der Freistaat Sachsen hat sich zum Ziel gesetzt, eine der modernsten Verwaltungen in Deutschland aufzubauen. Die Verwaltungsmodernisierung und die Zentralisierung der IT umfassen dabei auch den Bereich der Justiz. Wir wollen dieses Thema im Rahmen unserer Veranstaltung sowohl aus der Perspektive der Gerichtsbarkeit als auch aus der Perspektive der Anwaltschaft beleuchten. Wir freuen uns daher, dass wir für unsere Diskussionsveranstaltung zwei Referenten gewonnen haben, die uns dieses Thema näher bringen.

Über die Erneuerungsprozesse der Datenverarbeitung im Bereich der ordentlichen Gerichtsbarkeit wird Herr Dirk-Eberhard Kirst sprechen, der seit Juni 2008 als Gesamtprojektleiter für die Entwicklung und Einführung des Geschäftsstellenautomationsprogrammes „Forum Star“ bei allen Gerichten der Ordentlichen Gerichtsbarkeit des Freistaates Sachsen verantwortlich ist. Herr Kirst ist seit 1991 in der sächsischen Justiz tätig. Nach Stationen als Richter am Arbeitsgericht sowie Referatsleiter im Staatsministerium für Justiz und Europa ist Herr Kirst neben seiner Tätigkeit als Gesamtprojektleiter Direktor des Amtsgerichtes Zwickau.

Die Sichtweise der Anwaltschaft auf die IT-Erneuerung wird durch Herrn Rechtsanwalt Volker Backs LL.M dargestellt. Herr Backs ist seit 1994 als selbständiger Rechtsanwalt in Dresden tätig. Zu seinen Arbeitsschwerpunkten gehören unter anderem das Wettbewerbs- und IT-Recht. Seit 2007 ist Herr Backs Mitglied des Vorstandes der Rechtsanwaltskammer Sachsen und der Arbeitsgruppe elektronischer Rechtsverkehr der RAK Sachsen und der Bundesrechtsanwaltskammer (BRAK). Ab dem 01.01.2012 gehört er auch dem neu gegründeten Ausschuss elektronischer Rechtsverkehr der BRAK an.

Im Anschluss an Vortrag und Diskussion möchten wir Sie zu einem Empfang mit Buffet einladen. Damit wir die Veranstaltung gut planen können, bitten wir Sie, sich mit der beigefügten Rückantwort anzumelden. Wir freuen uns auf Ihr Kommen und verbleiben

mit freundlichen Grüßen

Dr. Matthias Aldejohann  
Vorsitzender

Bitte Rückantwort bis zum 16.01.2012 per Post, Fax (0351 212944-44) oder  
E-Mail an [kgrafe@kpmg-law.com](mailto:kgrafe@kpmg-law.com)

Dresdner Juristische Gesellschaft e. V.  
c/o KPMG  
Rechtsanwalt Dr. Matthias Aldejohann  
Ammonstraße 10  
01069 Dresden

An der

**Veranstaltung am Dienstag, 24.01.2012, 18:30 Uhr,**

im Fritz-Löffler-Saal des Kulturrathauses Dresden,  
Königstraße 15, 01097 Dresden

nehme ich teil:

allein

in Begleitung von \_\_\_ Person(en)

- (bitte Namensnennung in **Druckschrift**) -

Absender:

---

**Name in Blockschrift/  
Stempel**

Unterschrift